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PV du  2ème CONSEIL D’ECOLE 

E.E. SYLVAIN LEVI – 2 Rue René Cassin 

 95580 Andilly 

 

ANNEE 2022-2023 

 

Jeudi 23 mars 2023 de 18 à 20 heures 

 

 

1. Présentation des membres du conseil d’école 2022/2023 

 

Direction : Mme Valérie SARTORI 

Enseignantes présentes :  
BARBIER Sandrine 

AISSA 
Fatima 
excusée 

FONTE-
NAILLE 

Iléana 

SARTORI Valérie 

BARACHE 
Lilia excu-
sée 

NASSIVERA-
VILLARD 

Alexia 

MASIHA Caroline 

 

 

Mairie : M. D. Fargeot (maire), Mme C. Dos Santos (adjointe aux affaires scolaires) 

 

Représentants des parents d’élèves : Mme Nadège Salé, Mme Alexandra 

Chichkine, Mme Sophie DUPUICH, Mme Jessica PINTO, Mme Jihan LABIDI, Mme 

Laurence Crosilla  
 

2.  Désignation du secrétaire de séance  

 Secrétaire de séance : Mme FONTENAILLE  

 

3. Communication des PV des CR des écoles  

Le PV du premier conseil d’école n’a pas été envoyé aux RPE.  

 

A l’issue du conseil, l’équipe pédagogique et la directrice relisent et, en parallèle, 

Mme Dos Santos est chargée de vérifier la partie mairie. Les RPE auront également 

un regard avant la diffusion aux différents partenaires : RPE, mairie, aux parents 

d’élèves via l’ENT, IEN. Le PV du conseil d’école reste à la disposition des parents 

d’élèves qui en font la demande. Il n’est pas possible de l’afficher au portail car le 

panneau est trop petit. 
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4. Structure de l’école et prévisions 

 

Au 23/03/2023, il y a 164 inscrits.  

 
Répartition par classes 2022-2023 

 

CP/CE1 A- 8/14 = 22 

CP/CE1 B- 10/12 = 22 

CP/CE1 C- 9/13 = 22 

CE2/CM1 A- 16/10 = 26 

CE2/CM1 B- 16/8 = 24 

CM1/CM2 - 9/15 = 24 

CM1/CM2 - 9/15 = 24 

TOTAL 164 

 
Prévisions de rentrée 2023/2024 

 

• 170 élèves dont 101 en cycle , du CP au CE2 (33 – 33 – 29) et 69 élèves en 

cycle 3, du CM1 au CM2 (32 – 37). 

 

5.  Bilan des évaluations des CP de mi-parcours (janvier 2023) 

 

L’analyse globale montre une progression significative des élèves dans l’ensemble 

des items en français et mathématiques. Les élèves en grandes difficultés ont 

progressé mais quelques-uns sont toujours très fragiles malgré les dispositifs 

d’accompagnement. 

 

L’analyse individuelle a eu lieu en concertation avec la maternelle. En grande 

section, afin de mieux préparer les futurs CP, une réflexion se porte sur l’évolution 

de la durée des séances de travail (mettre en place des tâches en temps limité, un 

travail sur table, un emploi du temps et des modalités différentes en fin d’année 

pour mieux préparer l’entrée au CP). En CP, en début d’année : continuer les temps 

de regroupements, des temps d’ateliers, des temps d’écolier.  

 

L’équipe pédagogique complète et garde trace du parcours de l’élève. Elle 

préparera pour les élèves en grandes difficultés des PPRE passerelles pour gagner 

du temps en début d’année scolaire n+1 dans la mise en place des dispositifs 

d’accompagnement.  

 

6.  Orientation des élèves en CM2 

 

30 élèves sont concernés par la migration vers la 6ème via AFFELNET. Il n’y a pas 

d’élève en SEGPA et 1 élève ira très certainement en ULIS.  

Au niveau des évaluations d’entrée en 6ème de début d’année, les items de groupes 

à besoins ou fragiles qui ressortent sur notre école sont : la compréhension de 
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l’écrit, la fluence, le lexique pour le français et la résolution de problèmes en 

mathématiques. 

En travail de concertation de cycle 3 (du CM1 à la 6ème), il en ressort qu’un 

frein/biais a été l’usage de la souris car l’évaluation se fait sur ordinateur.  

Constat des difficultés : 

La lecture des consignes pénalise les élèves car ils ne la lisent pas.  

7. Remise LSU 1er semestre : bilan 

 

Les LSU du 1er semestre ont fait l’objet d’une remise en main propre fin janvier 

avec un quasi 100 % d’entretien avec les parents. L’occasion de tisser du lien, de 

faire le point sur les progrès, le parcours, les difficultés : informer, alerter, 

encourager, avancer.  

8. EPS/Piscine : actions et calendrier 

 

L’équipe pédagogique remercie M. Yann Le Dilly pour la qualité de son travail et la 

coordination des actions et la communication. Il organise et impulse EPS/Maths 

via une course d’orientation pour l’école du lundi 3/04 au Jeudi 6 avril au stade 

Schweitzer. Il prépare la course pour l’association « Imagine for Margaux », le jeudi 

25 mai. C’est précieux.  

Liaison GS/CP : course d’orientation maintenue les 8 et le 15 juin matin. 

Cette année, toutes les classes vont pouvoir avoir un module Piscine : 2 séances 

sur deux jours consécutifs, avec des ateliers par niveau : Lundi et Mardi.  

Déploiement du 17 avril au 23 avril : la classe de CM1-CM2 B (Mme Masiha) et 

ensuite, le reste des classes du Mardi 30 avril au mardi 27 juin 2023. 

 

9. Bilan du premier groupe de classes transplantées 

 

Bilan très positif.  Le  départ du Jeudi 9 mars 2023 a été retardé d’une bonne 

demi-heure suite à l’arrivée tardive du car. Les enseignantes n’ont pas d’incident 

à relever. Les élèves étaient ravis. Au retour, compte tenu de la circulation 

routière en région parisienne, le car est arrivé à 20h45.  

   

Un grand merci aux parents accompagnateurs pour leur aide lors de ce séjour. 

 

10. CR des actions des RPE (remise fonds) 

 

Les ventes fonctionnent et plaisent avec une  vente de gâteau, 1 fois par mois 

(idéalement le 1er vendredi de chaque mois sauf mars et avril pour raison de 

calendrier).  
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Les représentants de parents d’élèves ont remis 550 € en espèces, à Mme 

Sartori.  

La mairie autorise la vente de gâteaux à la fin du carnaval au bénéfice de la 

COOP d’école. 

 

Merci aux parents d’élèves pour ce soutien.  

 

11. Projet loto 

 

Les représentants des parents d’élèves souhaitent organiser des actions 

supplémentaires pour aider et soutenir la COOP. Ils proposent la mise en place en 

juin d’un lot. Malheureusement, la kermesse annuelle est planifiée et 

l’organisation d’un loto est très lourde.  

Il a été décidé de reporter le loto sur le mois d’octobre 2023. Le rotary de 

Montmorency a été sollicité par M. Fargeot pour obtenir des lots couplés avec les 

potentiels intéressés (joueurs de loto).  

La recette du Loto sera partagée pour moitié à la caisse des écoles (50/25% Sylvain 

Levi et 25 % C.Perrault).  

Cette action sera le fruit de la coopération avec les écoles, la mairie et le rotary.  

12. Carnaval du samedi 13 mai 2023 

Les enseignants vont fabriquer des masques et autres accessoires pour ce 

moment festif.  

CALENDRIER 

• Mardi 11 et Mercredi 12 avril 2023 : Départ de 3 classes transplantées (CE2-

CM1 A, CM1-CM2 A et B) pour Chambord et Beauval 

• Vendredi 14 avril 2023 : 3 CP et la classe de CE2-CM1 B en sortie de fin 

d’année au château de Chantilly.  

 

Merci à la caisse des écoles pour le financement des cars. 

 

• lundi 15 mai 2023 : photo de classes dans l’école.  

 

• 25 mai : course solidaire « Imagine for Margaux » 

 

• Jeudi 25 et vendredi 26 mai : la mairie met à disposition la salle « la 

Chapelle » pour l’exposition prévue par les cinq classes transplantées. Toute 

l’école pourra visiter en journée et la salle restera ouverte jusqu’à 18 h, sous 

la responsabilité des enseignantes, afin que les parents puissent venir voir 

le travail des élèves.  

 



5 
 

• Festival du livre du 22 au 26 mai : Avec les enseignantes, les enfants 

découvrent les livres (albums, documentaires, romans, livres d’activité…). 

Les parents ont la possibilité d’acquérir les ouvrages de leur choix via des 

bons de commandes remplis par les enfants. Notre école bénéficie de 20 % 

du montant de la recette sous forme de livres neufs afin d’enrichir les 

bibliothèques de classes. 

 

 

SECURITE 

Bilan exercice alerte incendie n°2 du vendredi 17 mars 2023 : toutes les classes 

étaient présentes. Les élèves sont sortis sans panique, rapidement et avec calme.  

Bémol : la classe 7, à l’extérieur du bâtiment, n’entend pas l’alarme (signalement à 

la mairie :  réponse : le boitier doit être changé). Difficulté pour Mme Sartori de 

stopper l’alarme. L’équipe technique viendra vérifier un mercredi le bon fonction-

nement des boitiers. 

 

PPMS (se cacher) du mois de novembre 2022 
POINTS  POSITIFS 
 

• Alarme audible 

• Silence totale dans l’école 

• Verrouillage des portes 

• Stores baissés  

AXES A AMELIORER 
 
Fermer les stores pour maintenir la 
classe dans le noir. 
Ne pas oublier de bloquer les portes sé-
curité incendie interclasses avec des 
tables. 

 

Serrure du portail du bas réparée. 

 

BUDGET 

 

Financement des projets scolaires  

• Budget des 5 classes transplantées  

Coût total 18 475.42 euros (transport, hébergement, repas, visites et ateliers) 

M. le Maire participe, avec un budget « mairie » et non « caisse des écoles » à 

hauteur de 3000 euros, la Coop de l’école doit mettre à contribution les parents 

des élèves partis en mars, avec un appel de fonds supplémentaire de 20 euros 

pour équilibrer les comptes équitablement. Ainsi, tous les parents d’élèves 

contribueront avec une participation de 80 euros.  

Un appel à don à l’OCCE95 a permis d’obtenir la somme de 350 euros. 

 

Sorties de fin d’année 

 

• Vendredi 14 avril 2023 

Les 3 CP-CE1 et la classe de CE2-CM1 B partiront au château de Chantilly 
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La caisse des écoles finance les 2 cars pour Chantilly et prendra en charge les 

entrées du château pour deux classes. 

 

• Jeudi 1er juin 2023 

Voyage vers France Miniature avec les deux classes de CE2-CM1  

La Caisse des écoles finance le car et les entrées du parc. 

 

- Laser game pour les CM1-CM2 A & B (date non communiquée) 

 

Il a été demandé à la Caisse des écoles de prendre en charge l’entrée du laser 

game.  

Validation de la prise en charge par la Caisse des écoles. 

 

Question des Représentants des Parents d’élèves (RPE) 

Est-ce que la Caisse des écoles finance un car par classe pour 

une sortie de fin d’année ?  

Réponse de M. Le Maire : Le financement dépend de la participation des parents 

via leur don. Aujourd’hui, 50 % des parents ne donnent pas. C’est la raison pour 

laquelle, la cotisation sera obligatoire l’année prochaine au prorata des enfants 

scolarisés.  

Les RPE proposent, en début d’année scolaire, de présenter la Caisse des écoles 

lors des réunions parents profs pour expliquer le but et son fonctionnement ainsi 

que le rôle des parents élus et la nécessité de donner également à la COOP de 

l’école. 

  

Budget Caisse des écoles 2022/2023 

Report de la moitié des cotisations de l’année dernière.  

5000 € de participation de la mairie. 

M. Le Maire sollicite l’équipe enseignante afin de réfléchir à réduire le nombre de 

cars annuel pour les rotations vers le gymnase (38 000 € par an). 

Cette année, de l’argent est économisé compte tenu de l’annulation des cars en 

raison d’un cycle piscine.  

Peut-on récupérer le budget pour les sorties de fin d’année ? 

Y a-t-il une participation caisse des écoles pour les classes découvertes ? Non.  

Seule la mairie participe à hauteur de 3 000 €. Budget mairie. 

 

Financement matériel scolaire par les parents  

Les RPE redemandent à l’équipe enseignante de commander un kit de démarrage 

pour les nouveaux enseignants comprenant des ramettes papier.  

Il n’est pas possible d’avoir un stock de papier car il n’y a pas de budget dédié en 

dehors du budget élève.  
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Question RPE : Est-ce que le budget est revu à la hausse ? Non.  

Détail du budget par M. Fargeot.  

 

Budget de fonctionnement école  

Mobiliers : enveloppe de 2 000€ pour la commande de mobilier.  

 

Ajustement budget de rentrée par enfant  

Enveloppe par cycle : Accord pour l’année prochaine : 350 e pour 7 classes. 

Pas d’augmentation du budget par élève mais feu vert pour une enveloppe par 

cycle (pour les manuels etc). Avec la participation par cycle, ça augmente de 6.25 

% le budget alloué par la mairie par élèves (cohérent avec l’inflation).  

Nous choisissons le nouveau prestataire pour les fournitures : Pichon. 

 

Demande matériel informatique  

Sur la liste de demandes de l’équipe enseignante, Monsieur le Maire octroie une 

enveloppe de 2500 €.  

 

Investissement photocopieuse couleur 

Point non abordé. 

 

DIVERS 

 

Organisation de la kermesse : Point non abordé. 

 

Restauration scolaire (résultat appel d’offres et remontée des dysfonctionne-

ments)  

Armor cuisine qui a répondu à l’appel d’offre (tarif de cantine va augmenter de 

0.10c par repas).  

 

Jeux pour la récréation  

Les RPE aimeraient renouveler les jeux de la récréation. L’équipe enseignante 

pense que, dans l’immédiat, cela n’est pas nécessaire. Les différents espaces des 

cours sont investis :  jeux de ballon, jeux d’échasses, jeux calme…  

 

REMERCIEMENTS 

 

Un grand merci à tous pour ce conseil d’école : l’équipe pédagogique, les 

représentants des parents d’élèves, M. Le Dilly, le périscolaire, Mme Scolari à la 

BCD, aux équipes en mairie, à Monsieur le Maire et à Madame Dos Santos. 

 
 

Prochain Conseil d’école, le Jeudi 22 juin 2023 de 18 à 20 h 
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